

Artikel vom 06.09.2021

Ferienprogramm

„Gartenfestersatzwoche“ des CSU-Ortsverbands



Aufgrund von Corona mussten wir unser Gartenfest leider schon zum zweiten Mal nacheinander absagen, und dem fiel zu unserem Bedauern jeweils auch das Kinderprogramm zum Opfer. Dem Ortsverband war es deshalb ein Anliegen, heuer einen Teil des Festprogramms für Kinder und ein paar zusätzliche Aktionen ins Ferienprogramm der Gemeinde einzubringen.

Gleich der erste Programmpunkt ging in die Beine: Geschicklichkeitstraining auf dem Fahrrad, jeweils einen ganzen Tag lang für Anfänger und Fortgeschrittene. Da wurde gewippt, balanciert, gesprungen, und natürlich geradelt, was das Zeug hielt, und jeder nahm ein paar neue Tricks und jede Menge neue Kondition mit nach Hause. Am Ende konnten die Eltern ihre Kinder „erschöpft, aber zufrieden“ wieder in Empfang nehmen. Vielen Dank hier besonders an unsere Übungsleiter Sonja, Alrik und Bine. Leider gab es bei beiden Veranstaltungen lange Wartelisten, aber die zu-kurz-gekommenen brauchen sich keine Sorgen zu machen, ab Herbst wird es neue Kurse geben, unter der Schirmherrschaft des TVE.

Weiter ging es mit dem nachhaltigen Verpacken von Geschenken. Geschenktaschen aus Stoff können zig mal wiederverwendet werden und schonen so die Umwelt. Nähmaschinenrättern, scharfe Scheren, spitze Nadeln, rutschige Glanzstoffe, und am Ende für jedes Kind eine praktische Tasche, in der man die nächsten Geschenke besonders liebevoll verpacken kann.

Glück mit dem Wetter hatten wir bei der Kutschenfahrt durch die Emmeringer Flur. Pünktlich um 10 endete der Regen und die Fahrt in der Kutsche von Franz Göttler konnte beginnen. Da konnte man Emmering, und manche Kinder sogar das eigene Haus, einmal aus einer ganz neuen Perspektive begutachten.

Bei unserer letzten Veranstaltung ging dem Wettergott dann leider die Puste aus und wir mussten unsere Spielplatztour durch Emmering nach dem dritten Spielplatz abbrechen. Danke Andi Brandmair fürs Anschieben und Anschaukeln der vielen Spielgeräte. Gerne hätten die Kinder seine Dienste auch auf den anderen Spielplätzen genossen.

Natürlich hoffen wir, 2022 alles wieder im Rahmen des Gartenfests durchführen zu können, gemütlich, auch mit Musik und leckerem Essen, aber bis dahin hat uns auch das Ferienprogramm riesig Spaß gemacht.